

Miguel Díaz-Canel préside une réunion avec des dirigeants du Parti Communiste de Cuba



La Havane, 20 fév. (RHC)- Le président et premier secrétaire du Parti communiste de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a présidé cette fin de semaine une réunion avec les premiers secrétaires des comités provinciaux de cette organisation.

Le site web du Parti signale que la rencontre a inclus l'analyse du soutien qu'on est en train d'accorder aux communautés et quartiers défavorisés, un processus auquel ont contribué les comités provinciaux du PCC et les visites intégrales de leurs dirigeants aux territoires.

L'attention politique au secteur culturel, la production d'aliments, la récolte de la canne à sucre, les acteurs économiques non étatiques et les mesures pour faire face à l'inflation ont également été à l'ordre du jour.

La réunion a évalué les indicateurs du fonctionnement du PCC à la fin 2021, ainsi que le soutien au programme du médecin et de l'infirmière de la famille, a publié le site officiel du Parti.

«Ces programmes, concernent l'ensemble de la société, à tous les niveaux, mais c'est bien au sein de la communauté, du Conseil Populaire, du quartier, où se trouvent les principaux acteurs et bénéficiaires; d'où l'importance de sa compréhension et de la participation populaire» a signalé le secrétaire d'organisation du Comité Central du PCC, Roberto Morales.

Les dirigeants ont également discuté du développement de la communication sociale, de la lutte contre la discrimination, du programme pour le progrès de la femme, du renforcement de la démocratie et des institutions et de la prévention sociale, ainsi que des programmes gouvernementaux que le parti doit contrôler et promouvoir.

Récemment, le Comité Central et sa structure auxiliaire ont fait une évaluation complète du respect des accords du VIII Congrès de l'organisation dans la province de Holguin, une méthode de travail qui sera étendue à d'autres territoires du pays.

Le Parti Communiste de Cuba accorde actuellement une attention prioritaire à l'économie nationale, raison pour laquelle les assemblées de bilan au niveau provincial qui débutent en mars, évalueront également la production d'aliments.

Lors de la réunion, les premiers secrétaires des comités provinciaux du PCC ont aussi analysé l'accomplissement des 63 mesures approuvées par le gouvernement afin d'augmenter la production alimentaire, a rapporté l'organisation sur son compte Twitter.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/286842-miguel-diaz-canel-preside-une-reunion-avec-des-dirigeants-du-parti-communiste-de-cuba>



Radio Habana Cuba